Monumento a Hidago

Cultura





MONUMENTO A LA BANDERA

La obra diseñada por Armodio del Valle Arizpe consiste en una torre con espejos de agua. Esta es acompañada por una serie de esculturas que están en su baso, realizadas por el artista Luis Albarrán Pliego, que representan a una familia amparada por el símbolo tricolor.

El presidente Manuel Ávila Camacho fue el encargado de inaugurar el monumento en el año 1940, sirviendo para iluminar la entrada oriente a Toluca, por la carretera México-Toluca.

Se encuentra ubicado en la avenida Hidalgo, casi al cruzarse con la avenida Morelos, a una escasa distancia del Panteón General de Toluca.



Monumento a la bandera

MONUMENTO A HIDALGO

Consiste en una obra de siete metros de altura, hecha de fino mármol blanco de carrara y bronce para los bajos relieves. Fue realizada por el artista Tivaltala en Florencia, Italia, en septiembre de 1899, encargada luego de la iniciativa realizada por Vicente Villada, posteriormente autorizada por la Legislatura de 1897. Fue trasladada por barco desde el puerto italiano de Génova directo hacia México. La obra costó en total 25 mil francos de oro.

Dos bajo relieves donde se representan hechos significativos de la Independencia de México se ubican respectivamente en ambas caras del pedestal. Una representa la Toma del Castillo de Granaditas, el otro, la Batalla del Monte de las Cruces, las cuales se conservan en los costados sur y norte del monumento.

Se encuentra ubicado en el lado oriente de la Plaza de los Mártires, en el centro de Toluca, frente a la puerta principal de la Cámara de Diputados.